

Betreff: AW: Anhörung von Eckart von Hirschhausen am 23.06.2021
Datum: Wed, 30 Jun 2021 07:48:30 +0000
Von: Kinderkommission PA13
An: Rainer Hoffmann

Sehr geehrter Herr Hoffmann,
haben Sie vielen Dank für Ihr Interesse an der Arbeit der Kinderkommission.
Die Kinderkommission führt regelmäßig Anhörungen durch, in denen Expertinnen und Experten zu einem bestimmten Thema berichten und befragt werden. Die Kinderkommission setzt sich selbstverständlich mit dieser Expertise auseinander. Ich muss Sie aber um Verständnis bitten, dass die Kinderkommission keine Fragen beantworten kann, die sich für Sie als Zuhörer aus dem Vortrag eines Experten ergeben.

Text-Gelb-Markierung durch KMH

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag
Daniel Kopp

--

Sekretariat Unterausschuss "Kommission zur Wahrnehmung der Belange der Kinder (Kinderkommission)"

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-*****
Fax: +49 30 227-*****
kinderkommission@*****
www.bundestag.de

Datenschutzhinweise: https://www.bundestag.de/resource/blob/564390/18d80bd45d37e2c23bc6bfb2b1f135bd/datenschutz_ausschuesse-data.pdf

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Rainer Hoffmann, Gesendet: Samstag, 26. Juni 2021 22:50
An: Kinderkommission PA13
Betreff: Anhörung von Eckart von Hirschhausen am 23.06.2021

Sehr geehrte Frau Charlotte Schneidewind-Hartnagel, Sie haben am 23.06.2021 Herrn Dr. Eckart von Hirschhausen angehört.

Seit Wochen und Monaten verbreitet der promovierte Arzt und Mediziner Dr. Eckart von Hirschhausen seine bis heute unbewiesene Behauptung, dass die Erde angeblich Fieber hätte. So auch am 23.06.2021 im Deutschen Bundestag.

Deshalb stelle ich auch an Sie meine Frage, die von dem Arzt und Mediziner bis heute unbeantwortet ist und der Arzt und Mediziner von Hirschhausen bitte umgehend beantworten soll

Bei welcher absoluten Globaltemperatur hat die Erde KEIN FIEBER?

(Hinweis: Null ist nicht die richtige Antwort, sondern ich frage nach der absoluten Globaltemperatur auf der sich der Null-Wert für "Kein Fieber" der Erde bezieht, also vergleichbar mit den 37°C für "KEIN FIEBER beim MENSCHEN".)

Die Frage stelle ich parallel auch den verantwortlichen Ärzten bei der Bundesärztekammer bzw. der zuständigen Landesärztekammer, wenn Eckart von Hirschhausen weiterhin seine Arzt-Zulassung behalten sollte.

Mit herzlichen Grüßen
Rainer Hoffmann